

# Bripka Henri Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu dan Tim Nakes UPTD Palabuhanratu Berikan Sentuhan Kemanusiaan Terhadap Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

May 31, 2024 - 11:50



*Bripka Henri Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu dan Tim Nakes UPTD Palabuhanratu Berikan Sentuhan Kemanusiaan Terhadap Warganya*

Ds. Citepus, Palabuhanratu - Jumat kemarin, sebuah momen kebersamaan dan perhatian manusiawi menghangatkan rumah warga di Ds. Citepus, Palabuhanratu. Dipimpin oleh Bhabinkamtibmas setempat, Bripka Henri A Munthe SH, tim dari Nakes UPTD Puskesmas Palabuhanratu turut berpartisipasi dalam upaya mendampingi dan memantau kesehatan warga, khususnya anak-anak stunting.

Pada pukul 10 pagi, para tim berkumpul di rumah salah satu warga di Kp. Babakam Pesantren. Bidan Desri, perawat E Retno, Bidan Ira Sri Hartini, serta Bripka Henri A Munthe S.H. siap melaksanakan tugas mulia tersebut.

Kegiatan tak hanya sekadar pemeriksaan medis rutin, namun juga menyentuh hati dan memberi harapan. Kartu KIA diperiksa, riwayat kesehatan ditinjau, dan setiap detail kecil diperhatikan. Salah satu anak yang dikunjungi, Cindi, berusia 2 tahun, tersenyum ceria meskipun tengah berjuang melawan stunting. Pengobatan kepala yang dideritanya segera diatur, dengan bantuan tim medis yang siap mengawalnya ke Klinik Aizar. Tidak lupa, bantuan susu dari puskesmas juga disalurkan, memberi harapan baru bagi anak-anak dan ibu mereka.

Kompol Roni Haryanto, S.Ip., M.H., Kapolsek Palabuhanratu, menyampaikan pesan penting dalam upaya menangani masalah stunting. Kerjasama dengan kader Posyandu dan Bhabinkamtibmas menjadi kunci dalam mengurangi jumlah anak stunting yang masih terbilang tinggi.

Kunjungan tersebut bukan hanya menandai keberhasilan dalam memberikan layanan kesehatan, tetapi juga membangun ikatan emosional antara petugas dan masyarakat. Senyum terima kasih dari ibu-ibu warga menjadi bukti nyata akan pentingnya kehadiran mereka.

Momentum ini bukan sekadar kegiatan rutin, melainkan perwujudan dari semangat kemanusiaan dan kepedulian yang membentuk jalinan kebersamaan di tengah masyarakat. Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap kondusif, mencerminkan sinergi dan kerjasama yang erat antara pihak-pihak terkait.

Dengan demikian, kunjungan tersebut tidak hanya meninggalkan jejak medis, tetapi juga cerita kehangatan dan harapan baru bagi warga Ds. Citepus.